

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU 1

BULAN : MEI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	<p>Menghadiri Undangan Unesco IHE Delf Belanda terkait Workshop Integrated Coastal Development, Revitalization and Management Central Java Province</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Didampingi Wakil Ketua DPRD Prov.Jateng dan Kom.D di terima oleh Rektor, Wakil Rektor dan Pengajar IHE Delf, the Netherlands yg didahului dgn perkenalan, sambutan perwakilan delegasi oleh Kadis Pusdataru Prov. Jateng dan dibalas dgn sambutan Rektor dan Wk.Rektor dilanjutkan dgn.sambutan dan pertanyaan oleh Wk.Ketua DPRD Prov. Jateng (P.Ahmadi) dan anggota DPRD (P.Aziz) terkait kebijakan Pem.Belanda mengatasi masalah Abrasi Pantai. - Workshop tentang Integrated Coastal Development, Revitalization and Management Central Java Province dgn. narasumber Dr.Ali dr IHE Delf dan Prasetyo Budie Yuwono dr Central Java Province memaparkan Coastal Protection in Semarang & Surrounding dilanjutkan dgn diskusi, - Mengikuti kuliah tailor made training tim Pem.Prov. Jateng (11 org) dan Pemkab. Brebes (5 org) di Lt. 2 dilanjutkan keliling kampus dan melihat PS-SDA di sekitar kota Delf Belanda, 	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
		<ul style="list-style-type: none"> - Mengikuti fieldtrip ke Afsluitdijk, melihat tanggul laut sepanjang 32 Km terintegrasi dgn jl.Tol; ke Volendam melihat hasil pembendungan laut yg dulunya kampung nelayan sekarang menjadi kawasan wisata; ke kampung kincir angin yg dulu merupakan daerah banjir dan di pompa yg digerakkan oleh kincir angin (wind mill) dalam mengatasi banjir tapi sekarang diganti mesin pompa modern. - Farewell dinner bersama wakil rektor dan dosen HIE Delf di R.M Thailand Delf diawali dgn sambutan terima kasih dan harapan untuk pengembangan kerja sama kedepan oleh Kadis Pusdataru mewakili Pemporv Jateng yg mengharapkan program bantuan hibah Pem.Belanda melalui Integrated Coastal Zone Management (ICZM) Programe dapat segera dilaksanakan. 			

Semarang , Mei 2018
Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air
Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

PRASETYO BUDIE YUWONO, ME
Pembina Utama Madya
Nip. 19580905 198302 1 001